
GIULIANOVA .  “Controlli  alla  circolazione stradale:  due patenti
ritirate per uso di alcol”
 

 

Continuano senza sosta i  controlli  dei  Carabinieri  del  Nucleo Operativo e Radiomobile di  Giulianova finalizzati  ad evitare il
verificarsi di stragi sulle strade, causate dall’abuso di sostanze alcoliche. Nel fine settimana i Carabinieri hanno sorpreso un
uomo ed una donna alla guida delle rispettive autovetture con un tasso alcolemico superiore al limite consentito. Le patenti
sono state ritirate e le autovetture affidate a persone di fiducia.

 

Scuole  “Pagliaccetti”  e  Colleranesco.  Accolta  dai  consigli
d’istituto la soluzione del sindaco per evitare i turni pomeridiani.
Mastromauro: “A disposizione uomini e mezzi del Comune per la
sollecita attuazione”.
Gli alunni della “Pagliaccetti” e della scuola di Colleranesco torneranno
presto al consueto orario scolastico mattutino grazie alla soluzione
proposta dal sindaco Francesco Mastromauro e approvata dai consigli
d’istituto dei due istituti comprensivi giuliesi. Per evitare i turni
pomeridiani, il sindaco aveva infatti suggerito la sistemazione
provvisoria degli alunni della scuola secondaria, succursale “Bindi”,
nella sede centrale di via Nievo, quelli della primaria di Colleranesco

Sede Centrale di Giulianova Circolo 1

alla “Don Milani” e degli alunni della “Pagliaccetti” tra la succursale
“Bindi” e la “De Amicis”. Proposta che, dopo appunto l’ok da parte del
Consiglio d’istituto dell’Istituto comprensivo 2 e quindi, nella
serata di ieri, 27 febbraio, con la favorevole deliberazione del Consiglio
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d’istituto dell’Istituto comprensivo 1, verrà portata ad
attuazione. “Una proposta la mia – dice il sindaco – tesa ad evitare il
trasferimento in strutture private privilegiando invece quelle pubbliche e
mirando ad evitare i disagi necessariamente dovuti ai turni pomeridiani.
Sono pertanto lieto che sia stata accolta dai due consigli d’istituto.
Ora si tratta di passare all’attuazione. Proprio oggi, 28 febbraio”,
prosegue Mastromauro, “ho comunicato alle dirigenti scolastiche Pallini e
Di Odoardo che l’Amministrazione comunale, tramite il dirigente
dell’area tecnica Corino Pirocchi e il funzionario preposto al Settore
Opere pubbliche e Manutenzione Fabrizio Iacovoni, garantirà ogni risorsa
umana disponibile e porrà in essere tutte le azioni necessarie affinché le
procedure di ricollocazione abbiano luogo con la massima sollecitudine
possibile”.

Giulianova. Quartiere Annunziata: “Presto inizieranno i lavori di
messa in sicurezza del Tordino ed entro luglio inizieranno i lavori
per la costruzione della nuova caserma dei Carabinieri”

GIULIANOVA – In una sala molto attenta e partecipante si è svolta la seconda
assemblea del Comitato di Quartiere Annunziata.
Gli  ordini  del  giorno  erano  le  problematiche  degli  argini  del  fiume  Tordino  e
dell’erosione  dell’arenile  sud.
Erano presenti il Sindaco Francesco Mastromauro, l’ingegner Archimede Forcellese,
gli assessori Gianluca Grimi, Francesca Guerrucci e i consiglieri Lorenzo Di Teodoro
e Carlo Mustone.
Dopo i saluti e l’apertura dell’assemblea da parte del Presidente Antonio Fusaro si
è passati  alla presentazione dei punti  del giorno da parte del delegato Gianni
Caprioni, che ha posto dei quesiti al Sindaco e all’ingegnere Forcellese.
Il Sindaco ha ribadito che la manutenzione e la messa in sicurezza dei fiumi sono di
competenza della Regione e del Genio Civile e che il Comune non può far altro che
sollecitarli, affinché risolvano queste problematiche.
La Regione ha, infatti, stanziato circa un, milione e 700 mila euro per la messa in
sicurezza del Tordino e contro l’erosione, “un piccolo aiuto – puntualizza il Sindaco
– perchè per la messa in sicurezza di tutto il fiume costerebbe più di 30 milioni di
euro”.
Dei soldi stanziati della Regione una parte andranno (circa un milione e 300 mila
euro) per la messa in sicurezza del fiume nel tratto Piane Tordino – Colleranesco,
mentre gli altri 400 mila euro andranno per il ripristino regolare della foce del
fiume  con  il  consolidamento  del,  cosiddetto,  “pennello  naturale”  per  cercare  di
bloccare  l’erosione  della  spiaggia.
Ha puntualizzato l’ingegnere Forcellese, che l’andamento anomalo della foce, oltre
a portare all’erosione dell’arenile sud e all’aumento smisurato della quantità di
spiaggiato, porta, anche, ad un maggiore inquinamento delle acque che ci hanno
superare i limiti critici di controllo.
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Durante l’assemblea è stato sollevato il problema dell’elevato stato di degrado del
pontile in legno ed il Sindaco ha assicurato che per la stagione estiva il ponte sarà
ripristinato.
Sono intervenuti anche gli operatori del settore balneare della zona sud colpiti
dalle ultime mareggiate che hanno riversato sulle spiagge elevati quantitativi di
spiaggiato.
Le ultime domande dei cittadini e dei delegati hanno riguardato la realizzazione
della nuova caserma dei Carabinieri, i cui lavori dovrebbero iniziare entro luglio e
conclusi entro marzo 2018, la spiaggia libera per persone diversamente abili che
sarà pronta per la stagione estiva e la messa a norma della Sala Polifunzionale in
via Dei Pioppi.
“La Sala – ha spiegato il Sindaco – sarà agibile entro marzo, infatti la ditta LT di
Montorio sta ultimando le 225 sedie, i tendaggi e tutti i materiali ignifughi che
mancano”.
Ma i lavori della Sala, come ha puntualizzato il Presidente del Comitato Antonio
Fusaro,  dovranno  comprendere  anche  l’abbattimento  delle  barriere
architettoniche, visto che il Centro Socio-Culturale è sprovvisto di un idoneo scivolo
all’ingresso e di una pedana per salire sulla palco della Sala.
“In questa struttura sono stati portati negli  anni molti  spettacoli  teatrali  ed ha
ospitato molte compagnie teatrali – dice il Presidente Fusaso – e una pedana per
salire sul palco potrebbe dare la possibilità a persone diversamente abili di poter
fare teatro ed esprimere la propria creatività”.
Una proposta che il Sindaco e l’Assessore Guerrucci si sono presi in carico anche in
vista dei lavori per la realizzazione dell’Anello Blu.

M5S.  Risoluzione  sulla  riorganizzazione  della  rete  ospedaliera,
Mercante: “Potenziare subito la provincia teramana e decidere”.
 

L’Aquila, lì 28.02.2017 – “Dalla riorganizzazione della rete ospedaliera messa in campo dal Governo regionale la provincia di
Teramo è uscita fortemente indebolita tanto che ho ritenuto indispensabile, anche in considerazione della situazione di
impasse in cui versa, attualmente la sanità teramana, presentare una risoluzione per sollecitare la Regione ad intraprendere
un percorso di rafforzamento dei presidi ospedalieri teramani che ritengo, oggi più che mai, necessario ed urgente”. Questo
il commento del Capogruppo del M5S in Regione, Riccardo Mercante, che ha così proseguito: “Negli ultimi anni abbiamo
assistito, nella nostra provincia, ad un continuo ed inarrestabile depauperamento degli ospedali cittadini costretti a subire
continui tagli ai reparti, ai servizi ed a fare i conti con la cronica carenza di personale. È evidente che in un simile contesto la
priorità deve essere quella di realizzare poli di eccellenza in grado di soddisfare i bisogni e le necessità dell’utenza e
contrastare lo strapotere delle strutture private e la mobilità passiva verso le altre Regioni. In questo contesto occorre fare i
conti anche con i singoli sindaci poco propensi, per ragioni conosciute, ad allungare le prospettive e ad una valutazione
oggettiva dell’argomento.   

Proprio per questo la realizzazione dell’ospedale unico è solo una delle prospettive ipotizzabili. Così come lo è quella che
passa  per la creazione di un DEA di II livello a Teramo e di un DEA di I livello a Giulianova, soluzione dal sottoscritto
prospettata più di otto mesi fa ed oggetto della risoluzione. Considerate anche le recenti dichiarazioni del D.G. della Asl di
Teramo, Roberto Fagnano, che si è detto pronto alla realizzazione di un ospedale della costa a Giulianova laddove vi fosse il
beneplacito della Regione ho deciso di presentare tale risoluzione in modo da passare dalle dichiarazioni ai fatti e per  fare
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chiarezza al cospetto dei cittadini su quali siano le reali intenzioni del Partito democratico in materia di sanità.

Rendere  la  rete  ospedaliera  veramente  efficace  ed  efficiente  ed  al  servizio  dei  cittadini  è  l’obiettivo  del  M5S  e  dovrebbe
essere lo stesso per il governo regionale depurato ovviamente dai campanilismi locali. Come ho spiegato nella risoluzione,
occorre agire in fretta sia perché l’assistenza ai  cittadini  è ormai ridotta al  lumicino sia perché è, oggi più che mai,
necessario contrastare l’obsolescenza delle strutture che non risultano, come ammesso dalla stessa Regione, conformi né
alle leggi antisismiche né agli altri standard di sicurezza previsti dalla normativa vigente.

Al contrario stiamo assistendo a continui rimpalli da parte di ASL e Regione che fuggono dalle responsabilità governative e
decisionali mentre nel frattempo, nell’immobilismo generale, il depotenziamento degli ospedali teramani continua ad andare
avanti. Mi auguro – ha concluso Mercante – che a seguito della mia risoluzione il Governo regionale possa dare una risposta
definitiva  e  concreta  ai  cittadini  e,  soprattutto,  che  intraprenda  il  prima  possibile  il  percorso  per  restituire  alla  sanità
teramana  il  ruolo  che  merita”.

 M5S

 

Giulianova.  Scenari  internazionali  e  globalizzazione,  affrontati  in
chiave  politica  dal  dott.  Alessandro  Tentarelli,  analista
internazionale
A seguito della calorosa accoglienza di pubblico delle edizioni precedenti, continua il ciclo di convegni culturali organizzato
dal Rotary Club Teramo Est presieduto dalla dott.ssa Eva Galli, oramai arrivato alla terza edizione, che si terrà sabato nella
cornice  del  Best  Western  hotel  Europa  di  Giulianova  a  partire  dalle  17.30.  Si  parlerà  di  scenari  internazionali  e
globalizzazione, affrontati in chiave politica dal dott. Alessandro Tentarelli, analista internazionale; ma anche degli effetti
psicologici che questi nuovi scenari possono avere, soprattutto sulla fascia di popolazione più debole ed inesperta − ovvero
quella minorile − e di come far fronte alle tante conseguenze negative che i media e la rete inevitabilmente portano con sè.
Di  questo  parlerà  il  dott.  Eugenio Flajani  Galli,  psicologo  e  saggista,  che  illustrerà  temi  quali  il  cyberbullismo,  la
dipendenza dai social, i pericoli delle app, l’(ab)uso che le nuove generazioni fanno dell’accesso alla rete….Tutti argomenti
che gli insegnanti, gli educatori, i genitori, i nonni e chiunque altro abbia a che fare con i minori oggi non può non conoscere.
Questa attività di informazione-prevenzione è stata pensata proprio per evitare che continuino a verificarsi i tanti spiacevoli
episodi di cronaca che vedono protagonisti i più giovani: ragazzi che passano intere nottate connessi alla rete, che mettono
in pericolo la  propria vita pur di  farsi  dei  selfie,  che si  suicidano a seguito dei  commenti  negativi  ricevuti  dai  loro pari  sui
social….Proprio per scongiurare situazioni come queste verranno forniti gli strumenti più idonei al fine di educare i minori −
ma anche i ragazzi più grandi − al corretto e sano utilizzo dei media e di internet e al come evitare pericolose situazioni che
possono mettere in pericolo la loro incolumità. Fisica e psichica. Il convegno è ad ingresso gratuito ed aperto a tutti.

Giulianova. Consulta per la democrazia partecipativa. Il 2 marzo al
Kursaal assemblea su “Sanità pubblica a Giulianova”.
Il sindaco Francesco Mastromauro ha indetto per il prossimo 2 marzo, alle
ore 18 al Kursaal, l’Assemblea pubblica mensile dei cittadini sul
tema: “Sanità pubblica a Giulianova”.
L’assemblea sarà presieduta dal presidente della Consulta per la
democrazia partecipativa.
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Giulianova.  Domani  interruzione  nell’erogazione  dell’elettricità
zona Viale  Orsini  per  verifiche da parte  dell’Enel.
L’assessore ai Lavori pubblici informa che domani, 28 febbraio, si avrà
a partire dalle ore 9 l’interruzione dell’erogazione
dell’elettricità nella zona di Viale Orsini per consentire ai tecnici
dell’Enel di effettuare verifiche funzionali alla canalizzazione delle
acque da parte del Genio Civile. L’erogazione verrà ripristinata al
termine delle verifiche.

Giulianova,  torna  la  cena  di  beneficenza  a  favore  dei  progetti
umanitari  in  Italia  e  all’estero  del  Colibrì
 

 

L’associazione giuliese  “Il  Colibrì”  consegna un contributo  economico al  comune di  Penna Sant’Andrea,
gravemente danneggiato dall’emergenza neve e terremoto.

 

Le due realtà entrate in contatto grazie alla segnalazione di “Striscia la Notizia ”

 

 

GIULIANOVA- Incontri che avvengono per caso, quando anche il destino aiuta a far del bene. Il circolo culturale giuliese
“Il Colibrì”, da sempre in prima sul territorio per raccogliere beni e portare aiuti dove sono necessari, ha voluto far la “sua
parte”, aprendo una raccolta fondi, già nei giorni più cupi dell’emergenza neve-terremoto in Abruzzo. Anche in questo caso,
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Ambra Di  Pietro  ed  Egidio  Casati  dell’associazione  giuliese,  già  reduci  dal  sostegno  e  dalle  attività  di  beneficenza  nei
confronti delle popolazioni terremotate di Amatrice e Sommati, hanno sentito la forte necessità di portare qualcosa di
concreto alla propria gente, al proprio territorio. Così hanno deciso di contattare Edoardo Stoppa, inviato di “Striscia la
Notizia ”, affinché indicasse all’associazione un comune che avesse bisogno di aiuto. Allo stesso modo, anche il sindaco di
Penna Sant’Andrea Severino Serrani, comune del teramano, aveva contattato la trasmissione tv per lanciare un appello
di sostegno, vista la grave situazione vissuta in paese, con le frane lungo le strade e l’impraticabilità di alcuni edifici, senza
contare l’emergenza elettricità e foraggio per gli animali. E così è stato lo stesso Stoppa a mettere in contatto le due realtà e
venerdì 24 febbraio, Ambra ed Egidio de Il Colibrì si sono recati a Penna per incontrare il sindaco Serrani e consegnare il
contributo raccolto. <Anche stavolta abbiamo consegnato personalmente il nostro contributo, senza filtri o intermediari – ha
spiegato Ambra Di Pietro – continueremo a lavorare per chi ha bisogno. Ci tenevamo particolarmente a portare il nostro
operato in Abruzzo, la nostra terra, e non avremmo mai pensato che la nostra lettera inviata a Stoppa potesse essere presa
in considerazione. Lui in persona ci ha telefonato e segnalato il comune di Penna. Anche il nostro progetto in Senegal va
avanti e torneremo presto in Africa, con altri container umanitari, per seguirlo di persona>. <Ringraziamo di cuore il Colibrì
che si è dedicato alla nostra causa – ha detto il sindaco di Penna Sant’Andrea Serrani –  è un gesto concreto verso la mia
gente,  che  è  nato  dal  cuore  e  dalla  volontà,  qualunque sia  il  contributo  questa  azione  non verrà  mai  dimenticata.
Fortunatamente sono tante le associazioni e le aziende che ci stanno sostenendo, grazie ai nominativi che ci sono stati
forniti da Striscia la Notizia >.

Intanto,  anche  quest’anno,  il  “Colibrì”  ha  organizzato  la  cena  di  beneficenza“Io  faccio  la  mia  parte”,  dal  nome  del
progetto che l’associazione porta avanti, ormai da più di due anni, in Senegal ma non solo. Quest’anno verranno ricordate
anche tutte le attività portate avanti dal circolo, come sostegno anche alle popolazioni terremotate di Amatrice E Sommati,
che saranno presenti  alla  cena con una propria delegazione,  così  come il  sindaco di  Penna,  che ha già dato la sua
disponibilità a partecipare. La cena, giunta alla terza edizione, si terrà sabato 18 marzo 2017, al Casale delle Arti,
strada Selva Alta, Mosciano Sant’Angelo, con inizio alle ore 20. I punti di prevendita in cui acquistare i biglietti sono:
Circolo Culturale Colibrì,  Agenzia di viaggi “Narramondo Viaggi”,  Associazione Tana Libera Tutti  (a  Teramo),
Teramo In Fiore  (a  Teramo),  Estetica “Prima Classe”,  bar  Hera Hora,  bar  Del  Corso,  bar  Asso di  Picche  e
Mercatopoli ( ad Alba Adriatica).

 

Per Informazioni: Ambra 3896536453 Egidio 3313632559 info@associazionecolibri.org

 

In allegato foto dell’incontro tra l’associazione “Colibrì” di Giulianova e il  sindaco di Penna Sant’Andrea
Severino Serrani. Insieme anche la locandina della cena di beneficenza.

 

 

Giulianova.  “Lunedì  27  febbraio,  assemblea  del  Comitato  del
Quartiere Annunziata sulla questione degli argini del Tordino e
dell’arenile sud”
Comitato del Quartiere Annunziata sull’assemblea del 27 febbraio

“Lunedì 27 febbraio, assemblea del Comitato del Quartiere Annunziata sulla questione degli argini del Tordino e dell’arenile
sud”

Lunedì  27 febbraio,  alla  “Sala Polivalente” in  via  Dei  Pioppi,  ci  sarà la  nuova assemblea del  Comitato del  Quartiere
Annunziata.
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L’assemblea avrà inizio alle ore 21 ed avrà come ordini del giorno:

lavori di messa in sicurezza degli argini del fiume Tordino;

erosione dell’arenile sud: soluzioni.

Si è voluto indire questa nuova assemblea per far luce sulle problematiche degli argini e dell’arenile causate, anche, dalle
condizioni meteorologiche avverse degli ultimi mesi.

All’assemblea  saranno  invitati  il  Sindaco  Francesco  Mastromauro,  l’Ingegner  Archimede  Forcellese,  gli  Assessori  e  i
Consiglieri.

Giulianova.  PARCO FRANCHI:  FORSE IN QUESTA CITTA’  NON SI
DEVE SOPPORTARE PROPRIO TUTTO
 

Lo scorso anno dopo una lunga battaglia di civiltà promossa dalla nostra associazione a difesa del parco Franchi, davanti alle
autorizzazioni amministrative,  con grande rammarico, dovemmo dichiarare:

“Parco Franchi, il più famoso della città, che da decenni sul lungomare contribuisce a rendere bella paesaggisticamente
Giulianova,  invece  di  veder  accrescere  il  verde  ospiterà  nella  sua  prima  fascia  un’impattante  barriera  visiva.

https://www.giulianovanews.it/2017/02/giulianova-parco-franchi-forse-in-questa-citta-non-si-deve-sopportare-proprio-tutto/
https://www.giulianovanews.it/2017/02/giulianova-parco-franchi-forse-in-questa-citta-non-si-deve-sopportare-proprio-tutto/


Su una colata di cemento armato è stato edificato un enorme chiosco-ristorante con un ingombro complessivo di circa 100
mq. ed un’altezza di 4 metri. Si intuisce, naturalmente, che le ripercussioni negative sulla piena fruibilità del parco si
sentiranno ben oltre l’area interessata”.

Oggi apprendiamo che una sentenza del TAR Abruzzo annulla il provvedimento che ha autorizzato la realizzazione del
chiosco-ristorante, ritenendo fondato uno dei motivi esposti dai confinanti che hanno presentato il ricorso.

Infatti il  Tar conferma che l’obiettivo del Comune è quello di garantire l’amovibilità dei chioschi e che sono vietate le
piattaforme in cemento armato (piattaforma presente anche nel  chiosco-ristorante autorizzato nei  giardini  Matteotti!).
Peraltro la sentenza evidenzia che nella relazione tecnica al progetto del chiosco non sono state descritte le caratteristiche
costruttive della pedana e della fondazioni, nonostante ciò fosse espressamente richiesto dal Regolamento comunale.

La notizia ci conforta e ci fa sperare in una soluzione che restituisca il verde nella parte fronte mare del parco.

Se il confinante ha, giustamente, agito a tutela di un proprio interesse, Il Cittadino Governante ha esposto diversi altri rilievi
a  tutela  del  parco  che  caratterizza  il  lungomare  monumentale.  Un  luogo di  vivibilità  che  offre  bel  paesaggio,  occasioni  di
tempo libero, spazi per il gioco dei bimbi e attrattività turistica; un luogo che noi continueremo a difendere.

Ci chiediamo comunque: perché deve intervenire la magistratura a tutela dei beni comuni? Non dovrebbe essere compito
della politica compiere in autonomia scelte di buongoverno?

Giulianova 25 febbraio 2017



 

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

 

Ma in questa città si deve sopportare proprio tutto?

 

http://ilcittadinogovernante.it/index.php?option=com_content&view=article&id=3332:ma-in-questa-citta-si-deve-sopportare-proprio-tutto&catid=35:parchi-urbani-giuliesi
https://youtu.be/2fGRML0Msh4?t=672

